

Matanzas et Ciego de Avila gagnent leurs parties à l'actuel phase du Championnat cubain de baseball



Matanzas ne s'est pas découragée devant la possibilité d'être éliminée de la finale du Championnat Cubain de baseball et elle a déployée une grande offensive au stade Cristobal Labra pour écraser l'Île de la Jeunesse 13 points à 0 qui a tout de même un avantage de 3 victoires sur Matanzas qui n'en accumule que 2.

Le lanceur Yoennis Yera, ainsi que Yadiel Hernández, Yurisbel Gracial ,Yariel Duque, ont guidé la victoire en 7 manches.

Maintenant les deux équipes reviennent au stade de Matanzas, Victoria de Giron. L' Île doit gagner une seule partie pour se retrouver en finale alors que Matanzas est obligée de gagner les deux prochaines si elle veut y accéder.

Le match opposant les deux autres équipes qui luttent pour disputer le titre a été gagné par Ciego de Avila. Le lanceur Ismel Jiménez a réalisé un superbe travail face à l'artillerie de Granma ainsi que les joueurs de champ Ariel Borrero, Yoelvis Fiss et Osvaldo Vázquez. Granma a été battu 6 points à 0, maintenant Ciego de Avila a un bilan de 2 victoires contre une pour Granma.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/50928-matanzas-et-ciego-de-avila-gagnent-leurs-parties-a-lactuel-phase-du-championnat-cubain-de-baseball>



Radio Habana Cuba